
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0761/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Grillplatz (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Frage:  Ist es möglich, den Grillplatz zu umzäunen? 

 

Nein, entsprechende Gelder stehen nicht zur Verfügung.  

 

Frage:  Kann dort eine Unterstellmöglichkeit für Benutzer des Grillplatzes 

geschaffen 

  werden? 

 

Nein, zum einen fehlen auch hierzu die entsprechenden Finanzmittel, zum anderen 

wäre aufgrund der Abgelegenheit des Grillplatzes mit massiven Beschädigungen 

an einer solchen Unterstellmöglichkeit zu rechnen.  

 

Frage:  Wie sind die Erfahrungen mit dem Grillplatz in Ebersheim? 

 

Der Ebersheimer Grillplatz ist insbesondere durch die Lärmproblematik immer wie-

der Grund von Beschwerden. Vandalismusschäden halten sich aufgrund der 

Nachvollziehbarkeit der Grillplatznutzer in Grenzen. 
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Beigeordneter 


